

# DEN TAGEN MEHR LEBEN GEBEN! 2018

Veranstaltungen des Ambulanten  
Hospizdienstes Landau/Südliche Weinstraße.

Wir laden ein.

## AUSSTELLUNG

19.02.2018 – 23.03.2018

*„Wo Worte fehlen“*

Ausstellung mit Lebensbildern Sterbender  
(in den Räumen der Sparkasse SÜW, Ostbahnstr.)

## KINOABENDE

23.02.2018

*Mein Blinddate mit dem Leben*  
(Universum-Kino Landau, 18 Uhr)

25.05.2018

*The music never stopped*  
(Kino im Hohenstaufensaal Annweiler, 18 Uhr)

21.09.2018

*Am Ende ein Fest*  
(Kino im Hohenstaufensaal, Annweiler, 18 Uhr)

16.11.2018

*Ein Sommer in der Provence*  
(Universum-Kino Landau, 18 Uhr)

## LIEDERABEND

12.10.2018

*„Wenn ich mal tot bin, mach ich was ich will“*  
mit Annett Kuhr, (Augustiner-Kirche, 19 Uhr)



## AUSSTELLUNG

19.02.2018 - 23.03.2018 / „Wo Worte fehlen“

Ausstellung mit Lebensbildern Sterbender

(in den Räumen der Sparkasse SÜW, Ostbahnstraße)

Die Bilder der schwerkranken Menschen entstanden in der künstlerischen Arbeit der Palliativstation „Johanneshospiz“ am Krankenhaus der Barmherzigen Brüder in München und des dort angebandenen ambulanten Hospizes.

## KINOABENDE

23.02.2018 / *Mein Blinddate mit dem Leben*

(Universum-Kino Landau, 18 Uhr)

Eine aufregende Karriere im Luxus-Hotel - das ist der langgehegte Traum von Saliya . Doch für jemanden, der fast blind ist, könnte nichts unwahrscheinlicher sein: Aber seinen Traum aufzugeben, kommt nicht in Frage, und so schickt Saliya eine Bewerbung an ein 5-Sterne-Hotel - ohne sein Handicap zu erwähnen.

25.05.2018 / *The music never stopped*

(Kino im Hohenstaufensaal Annweiler, 18 Uhr)

Nach einer Gehirnoperation hat Gabriel sein Kurzzeitgedächtnis und viele Erinnerungen verloren. Nur die Erinnerung an die Musik, die er als Kind mit seinem Vater hörte, berühren eine Seite in ihm, die der Gedächtnisverlust nichts anhaben konnte. So führt ihn die Reise durch die Musikgeschichte wieder mit seinem entfremdeten Vater zusammen.

21.09.2018 / *Am Ende ein Fest*

(Kino im Hohenstaufensaal, Annweiler, 18 Uhr)

Israelische Tragikomödie über ein Pflegeheim und dessen Bewohner, die sich mit der aktiven Sterbehilfe auseinandersetzen. Es ist ein Versuch, das sensible Thema vom Altwerden und dem Willen zur Selbstbestimmung auf melancholisch-humorvolle Weise zu behandeln.

16.11.2018 / *Ein Sommer in der Provence*

(Universum-Kino Landau, 18 Uhr)

Endlich Ferien! In dieser französischen Tragikomödie kommt sich eine Großfamilie beim gemeinsamen Urlaub in der Provence langsam wieder näher.

## LIEDERABEND

12.10.2018 / „Wenn ich mal tot bin, mach ich was ich will“

mit Annett Kuhr, (Augustiner-Kirche, 19 Uhr)

Die Liedermacherin, Sängerin und Gitarristin mit dem samtweichen Timbre singt Lieder und Chansons von Reinhard Mey, Friedrich Holländer, Barbara, Thomas Felder u.a. Sie handeln vom Tod und erzählen dabei doch unentwegt vom Leben.